

LITFASS-SÄULE

Konzertangebote am Wochenende

HELDRUNGEN. Musikfreunde sind heute um 17 Uhr im Jugendbegegnungszentrum willkommen. Der Kinderchor wird die Kinderkantate „Max und Moritz“ vorsingen. Dem Chor gehören Kinder aus Heldrungen und anderen Orten Deutschlands an. Gemeinsam verbringen sie ihre Ferien und haben dieses lustige Stück eingeübt.

Max und Moritz:

Höhepunkt der Singeweche

HELDRUNGEN (kw). Im Jugendbegegnungszentrum der evangelisch-lutherischen Kirche Heldrungen wurde am Samstag nachmittag erfolgreich die Kinderkantate „Max und Moritz“ aufgeführt. Ferienkinder aus Heldrungen und Angermünde hatten das instrumentalbegleitete Gesangsstück zuvor im Rahmen einer einwöchigen Kindersingeweche eingeübt. Um die Betreuung der Kinder kümmerte sich Katrin Piper, die die Ferienfreizeit mit ins Leben gerufen hat.

Selbst musikalisch aktiv war Kantor Martin Schubach aus Berlin (Foto rechts).



SINGSPIEL: Kantor Martin Schubach (li.) aus Berlin gestaltete den Abschluß der Kindersingeweche in Heldrungen geradezu bravourös. FOTO: Klaus WINTERFELD